

樽前会札幌支部平成28年度親睦会

平成28年7月2日に樽前会札幌支部平成28年度親睦会を、ホテル東急REIにて開催しました。

来年度支部結成10周年を迎えるための準備として、会場を変更して少し広い会場を予約したのですが、前年より参加者が大幅に増えて144名の参加となり、会場は超満員で全く空席の無い盛況となりました。

本部から菅原副会長(M-1)をはじめ5名の方に参加して頂きました。各支部の交流を図るということで高石関東支部事務局長(E-8)と横山関西支部幹事長(C-15)にも遠方より参加して頂きありがとうございました。



超満員の会場風景



親睦会は片山支部長(D-1)の主催者挨拶に続き、菅原副会長による乾杯の後、高石関東支部事務局長)と横山関西支部幹事長より御挨拶を頂き、それぞれの支部の活動内容について説明が有り、又本部からは今年入学した学生は学科別ではなく、創造工学科として1つの学科で1年間学ぶことなどの説明が有りました。



菅原副会長による乾杯

宴会では本部と札幌支部の合同開催となるゴルフコンペと、本部で毎年開催される樽前登山の案内などを行いました。

宴が進むにつれテーブルからテーブルへとグラス片手に行きかい、クラブの先輩・後輩や別学科の同級生と学生時代の話に花を咲かせ、会場はにぎやかな親睦会になっていました。





宴会もテーブルごとの集合写真を撮影しながら後半を迎え、恒例となった檄文読み上げを松井さん(M-9)が行い、檄文読み上げに引き続き、参加者全員による校歌斉唱を行い盛り上がりは最高潮に達しました。



松井さんによる檄文読み上げ



参加者全員による校歌斉唱



校歌斉唱の後、元応援団団長 近藤さん(D-2)の熱いエールが行なわれました。



近藤さんの熱いエール

最後に高橋副支部長(M-3)による締め挨拶で、今年参加の全員が結成10周年を迎える来年も参加して頂けるようお願いして終了しました。

終了後、同級生や科ごとに夜のススキノへと繰り出して行き、更に親睦を深めたようです。

柿本(E-8) 記